



**CLASS
ACTION**

C'est parti



ALTERNATIVE Police saisit le Ministre de l'Intérieur

Depuis maintenant un an, ALTERNATIVE Police conduit une action de groupe afin de faire indemniser les policiers lésés dans le cadre du mouvement général polyvalent de ces dernières années

Aujourd'hui, nous sommes dans la dernière ligne droite avant une action au Tribunal Administratif

- En effet, un courrier a été adressé au Ministre de l'Intérieur afin de trouver une ultime solution pour les près de 100 policiers lésés membres de l'action de groupe !
- A défaut, dans un délai de 4 mois après la réception de notre courrier, nous engagerons l'action de groupe auprès de la juridiction compétente de Paris

**Notre devoir :
défendre vos intérêts**

**Notre priorité :
vous informer**



ALTERNATIVE Police
47-49 Avenue Simon BOLIVAR 75019 PARIS
0180496682
secretariat@alternativepn.fr - www.alternativepn.fr



Paris, le 19 janvier 2018

Monsieur Gérard COLLOMB
Ministre de l'Intérieur
Place Beauvau
75800 Paris Cedex 08

Réf.: APN/BN/DJ/2018-001

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de solliciter votre haute autorité à propos des problèmes que les policiers rencontrent dans le cadre de la gestion de leur carrière notamment en matière de mutations. Depuis plus de deux ans, mon organisation syndicale agit pour que les règles statutaires de la fonction publique et du Ministère de l'Intérieur soient respectées.

Malgré la bonne volonté de votre administration à plus de transparence, il apparaît cependant que la gestion s'est plutôt opacifiée et plus particulièrement par la dilution des mutations « cadeaux », dites « mutations ponctuelles ou liste magique », dans la liste des fonctionnaires mutés au titre du mouvement général polyvalent de mutations.

De nombreux recours au tribunal administratif ont été instruits et la grande majorité des policiers ont obtenu gain de cause.

Malgré cela, votre administration continue à ne pas suivre les décisions de justice administrative et il est encore porté à ma connaissance une grave discrimination entre les policiers appartenant à certains syndicats et les autres policiers appartenant à d'autres syndicats ou non syndiqués dans le cadre des mutations.

ALTERNATIVE Police est un syndicat réformiste et prône un dialogue social constructif. Mais sur ce sujet, cela semble particulièrement compliquer avec votre administration afin de voir cesser ces discriminations.

C'est pourquoi, je vous sollicite en application des dispositions de l'article L. 77-10-3 du code de justice administrative en vue de faire cesser et réparer le dommage causé dans le traitement de leurs mutations.

L'injustice ressentie aujourd'hui par nos collègues dans ce domaine est un élément supplémentaire à d'autres, générateurs de stress au quotidien.

Monsieur le Ministre, j'en appelle solennellement à votre autorité la prise de mesures urgentes afin de mettre un terme aux pratiques discriminantes.

Je souhaite véritablement que cette problématique trouve une issue favorable dans le cadre du dialogue social.

Si une solution ne pouvait être trouvée, mon organisation syndicale n'aurait pas d'autres choix que de faire porter le litige devant la juridiction compétente sous la forme d'une action de groupe.

Je vous remercie de l'attention particulière que vous accorderez à ma demande

Je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, à l'expression de ma très haute considération et de mon plus profond respect.